

Lne.es » Nalón



## Laviana acoge talleres, charlas y exposiciones en el «Año internacional de los bosques»



1

Recomendar 16

Pola de Laviana, E. P.

Laviana celebra el «Año internacional de los bosques» con varias actividades que se desarrollarán hasta noviembre. El objetivo de la programación diseñada desde el Ayuntamiento, con la colaboración de varias instituciones y asociaciones, es sensibilizar a la población en general y sobre todo a niños y jóvenes sobre la necesidad de cuidar nuestro medio natural.

Bajo la denominación «El bosque: La casa de tod@s» se agrupan variadas actos, entre ellas un curso, dos concursos y tres exposiciones temáticas. Habrá asimismo charlas, proyección de películas relacionadas con los bosques, un cuentacuentos, tres talleres infantiles y uno dirigido a los adultos y varios documentales. Además, la empresa de turismo activo «El Trasgu La Fronda» pone en marcha una iniciativa vinculada a la berrea del venado.

El Ayuntamiento cuenta con la ayuda del Serida (Servicio Regional de Investigación y Desarrollo Agroalimentario), Fapas (Fondo Asturiano para la Protección de los Animales Salvajes), la asociación ecológica y micológica Geotropía, la asociación de fotografía «Asturias a Contraluz», Cogersa, la asociación de alojamientos de turismo del valle del Nalón, la sociedad de cazadores «El Raigosu» y la Fundación CTIC.